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RÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 06 JUIN 2012 

 
 

Présents : M Dovergne : Maire, Mme Hanosset M : Adjointe 

Mmes Berthe M, O Lavallard 

Mrs Pommier A, Delecroix S, Lapère E, Lemarié S, Mazurier T. 

 

Absente: Mme Bourgois A. 

 

Secrétaire de séance : Mme Maryline HANOSSET. 

 

Le compte rendu de la réunion du Conseil Municipal du 11/04/12, après lecture, a été adopté à 

l’unanimité. 

 

 

I -LOTISSEMENT:  
 

Eau : Le Maire fait le point sur les travaux pour alimenter le lotissement en eau potable. 

Voirie : Le Maire fait le point sur les travaux de renforcement de voirie. 

Convention ; Le Maire fait part au Conseil Municipal de la nécessité de signer une 

convention avec le lotisseur. Après lecture de cette convention, le Conseil Municipal l’accepte et 

mandate Monsieur Le Maire pour la signer. 

   Délib.N°     01 - 060612 – 80237 

   PLU : réunion le 20 juin à 20h45 pour préparer celle du 21 à 9h pour les modifications. 

 

 

II - ECOLE : 

 

 Le Maire annonce qu’il n’y aura pas d’enveloppe parlementaire de la part du Sénateur 

Deneux. 

 Le Maire communique les différents devis reçus pour l’étude thermique. Le conseil 

municipal retient la société ClimTherm pour la somme de 538,20€ TTC 

Délib.N°     02 - 060612 – 80237 

 

 

III - BOULOIR : 

 

 Suite à la réunion avec le Comité des Fêtes et « les Tamalous » le conseil municipal décide de 

confier la réalisation du bouloir pour 3 523.12 € HT (4 213.65 € TTC) à l’Association les Astelles en 

même temps que la réfection des marches de la Mairie pour un montant de 916.47 € HT (1 096.10 € 

TTC). 

La fabrication de boules plates est confiée à Ludovic EVRARD pour 1 914 € 

Délib.N°     03 - 060612 – 80237 

 Les demandes de subventions sont faites. 

 

IV- PERMANENCES LÉGISLATIVES :  

 

 Le tableau des permanences est établi. 
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V- QUESTIONS DIVERSES : 

 

-Suite à la visite de l’éclairage de Beaucourt, le conseil décide de voir le coût pour la 

Commune. Thierry en fait l’étude. 

 

-Réunion sur le Très Haut Débit à Querrieu le 18/06. 

 

-Kermesse des écoles le 09/06 à Domart sur la Luce. 

 

-Réunion de la SICAE le 14/06 à Gentelles. 

 

-Photo aérienne du village proposée par M Labonte à 100 € l’une 150 € les deux. Le Conseil 

Municipal refuse l’offre. 

 

-Soirée avec les archéologues le 07/12. 

 

La séance est close à 22 H 25 et comporte 3 délibérations. 

 

 

ONT SIGNE LES MEMBRES PRESENTS 

POUR EXTRAIT CONFORME 

 

 

A. Dovergne    M. Hanosset    M. Berthe    

 

 

 

 

O. Lavallard    S. Delecroix    A. Pommier 

 

 

 

 

T. Mazurier    E. Lapère    S. Lemarié 


